
Pièces 4 Pièces

Superficie 112 m²

Référence 20265

Prix 525 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Appartement à vendre (83520)
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Découvrez ce bien rare à seulement  50 mètres de la  mer,  offrant  une magnifique

vue  mer  et  un  cadre  de  vie  unique.  Cette  maison/appartement  de  122  m2  se

distingue par un atout exceptionnel :???? un salon aménagé dans une tour, offrant

un  charme  incomparable,  une  atmosphère  chaleureuse  et  une  vue  dégagée  très

appréciable. Le bien comprend également :o3 chambreso300 m2 de terrain, idéal

pour  profiter  de  l'extérieuroUn garageoLa climatisation  réversible,  pour  un confort

optimal  toute  l'année.  Son  emplacement  privilégié,  son  architecture  singulière  et

ses volumes généreux en font une opportunité ...

Discover  this  rare  property  just  50  meters  from  the  sea,  offering  magnificent  sea

views  and  a  unique  living  environment.  This  122  m2  house/apartment  is

distinguished  by  an  exceptional  feature:  a  living  room  set  up  in  a  tower,  offering

incomparable  charm,  a  warm  atmosphere  and  a  very  appreciable  unobstructed

view. The property also includes: o3 bedrooms o300 m2 of land, ideal for enjoying

the  outdoors  oA  garage  oReversible  air  conditioning,  for  optimal  comfort  all  year

round. Its prime location, unique architecture and generous volumes make it a rare

opportunity on the market. For more ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES
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